



## Clémence Crêpé-Eonnet

Je suis plutôt sociable. J'aime aider et rendre service aux autres. Plus tard, j'aimerais devenir professeure des écoles pour partager mon savoir culturel et manuel. Je me suis inscrite au conseil municipal des jeunes pour faire avancer la commune et porter un autre regard sur mes devoirs en tant que citoyenne. Je suis certaine que CMJ va m'apprendre de nouvelles choses très intéressantes. J'ai aussi pleins d'idées pour améliorer l'entre aide entre les citoyens seniors et jeunes.